

« Drôle de Maison »

En juin 2023, CAP Sud a proposé à des enfants des écoles élémentaires Marcel Pagnol et Ernest Pérochon de participer à un projet de médiation culturelle avec l'artiste photographe PIKO PASEOS et l'ingénieur son Mickael GOUPILLEAU.

Drôle de Maison, c'est la rencontre entre des enfants, des artistes et un lieu mythique du quartier « La Villa des Prés-Mignons », appelée aussi la Maison de la sorcière...

Voici le QR code qui accompagne les collages et qui explore l'imaginaire des enfants...

Bonne écoute et ouvrez grand vos yeux...
La sorcière n'est peut-être pas loin !



Projet organisé par :



Projet financé par :

